

Engagiert für eine saubere Umwelt: Das Schulhaus Rebwiesen in Winterthur-Töss handelt vorbildlich.

Saubere Arbeit

Mitte September haben Tausende Helferinnen und Helfer dafür gesorgt, dass die Schweiz wieder ein wenig schöner ist: Am 10. Clean-up-Day der Interessengemeinschaft saubere Umwelt (IGSU) befreiten sie unter anderem Grillstellen, Spielplätze, Strassenränder, Bäche, Seen und Wälder von Abfall. Diese Initiative der IGSU, die sich aktiv gegen das sogenannte Littering – achtloses Wegwerfen von Abfall – einsetzt, hat Coop zum vier-

ten Mal in Folge unterstützt. Je einen Coop-Gutschein im Wert von 1000 Franken gibt es in diesem Jahr für zwei Aktionen. In Winterthur ZH räumten rund 100 Kinder und deren Eltern rund um das Schulhaus Rebwiesen im Stadtteil Töss auf und sammelten dabei 68 Kilo Abfall. Bei der anschliessenden «Abfall-Olympiade» galt es, an fünf Posten Geschick und Wissen rund um das Thema Entsorgung zu beweisen. Der an-

dere Preisträger ist der Verein Birsstadt, zu dem sich mehrere Gemeinden aus den Kantonen Baselland und Solothurn zusammengeschlossen haben. Im Rahmen des Clean-up-Day organisiert der Verein seit 2017 die «Birsputzete», bei der die Ufer der Birs von Abfall befreit werden. Mehr über das Engagement von Coop und IGSU unter:



www.taten-statt-worte.ch/208

«Määh ...», der Ziegenkalender für 2023 ist da!



Mit den Geissen durch das Jahr

Man kann sie via Coop Patenschaft für Berggebiete für ein Jahr lang als Gotte oder Götti «adoptieren». Und man

kann die Geissen auch direkt zu sich nach Hause holen – zumindest als Abbild: Vor der eindrücklichen Kulisse der Schweizer Berge in Szene gesetzt, machen die munteren Tiere auf den Kalenderblättern des Ziegenkalenders 2023 Tag für Tag Freude. Erhältlich ist der Kalender in ausgewählten Coop-Supermärkten und bei Coop City für 25 Franken, von denen zwei Franken an die Coop Patenschaft gehen. Online-Bestellung (zzgl. Versandkosten) unter:



www.cooppatenschaft.ch